



つながり -Relationships-

9号

埼玉大学教育学部附属中学校
2023年1月27日発行

上野・浅草校外学習の発表を行いました

1月12日(木)朝のスカッシュタイム(生徒朝会)で、上野・浅草校外学習の発表を行いました。日本の文化と滞在していた国とを比較することで、聞いている誰もが楽しみながら異文化理解を深めることができました。発表者のみなさん、調査・準備・練習お疲れさまでした。



←楽しいクイズに、体育館は大盛り上がりでした。

Q. より高カロリーなのは…

- ①ベーコンチーズバーガー
- ②かつ丼一人前
- ③上の二つは同じ

Q. ブーメランは何に使われていた？

- ①遊ぶため
- ②動物を狩るため
- ③部屋に飾るため
- ④子供のしつけのため

保護者の方より

罰金大国と呼ばれるシンガポール

私たちが住んでいたシンガポールは、日本にいると考えもつかない様な罰則がたくさんあります。最もポピュラーなものは「ゴミのポイ捨て」でしょうか。これは取り締まりを受けると1000ドルもの罰金になります。他にも「ガムの持ち込み」「公衆トイレで水を流さない」「公共の乗り物内・駅構内での飲食(ドリアンは持ち込みすら不可)」「他国の国旗掲揚」などなど…。違反すると高額な罰金が科せられます。

なぜその様に細かい罰則があるのか。それは多民族国家である国を統率する為だそうです。全員がキチンと守っているかは置いておいて、国を愛するがゆえに増えていったのがこれらの罰則ということになるのです。

